

La création de la CECA

Source: CVCE.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/la_creation_de_la_ceca-fr-9cd62e93-4a96-4695-b4d1-2d38f7dc512a.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2016



La mise en place de la CECA

La déclaration de Robert Schuman ayant déclenché des réactions plutôt favorables en France, en Allemagne, en Italie et dans les trois pays du Benelux, les six ministres des Affaires étrangères de ces pays engagent les négociations sur les principes énoncés. Les travaux se concentrent d'abord sur les choix institutionnels : les pays du Benelux ne veulent pas se laisser dominer par le couple franco-allemand, ils exigent donc une Haute Autorité vraiment indépendante. Les délégués abordent ensuite les questions économiques souvent très techniques, notamment la question de la décartellisation de l'industrie lourde de la Ruhr. Les dernières questions d'ordre politique – telle que le siège et la composition de la Haute Autorité - sont enfin réglées par les ministres.